
Chers collègues et chères collègues,             

J’espère que vous avez passé un excellent temps des fêtes en 
famille et entre amis. Je vous souhaite une bonne année 2025 car 
elle sera surement une grosse année pour nous tous. Nous 
commençons ensemble par une élection du comité exécutif et il est 
temps de vous soumettre a nouveau ma candidature.  A la veille 
d’une prochaine convention pour le secteur ouest, il est primordial 
de faire un choix judicieux pour renégocier avec un employeur 
intelligent, changeant mais surtout sournois. C’est pourquoi que je 
me lance à nouveau dans cette aventure. 

De l’expérience, il en faut pour faire face aux défis et interlocuteur 
avec qui nous interagissons. Fort de mes 25 années au sein de 
l’entreprise, que ce soit dans les CCC ou a la qualité technique, j’ai 
appris encore plus sur l’entreprise en représentant l’ingénierie. 
Toutes les façons de faire ont changer et nous voyons que 
l’entreprise s’est métamorphosée depuis le début des années 2000. 
Voyant la chaine de commandement entre les différents 
départements, il est encore plus vrai que nous soyons tous unis 
devant Vidéotron. Mon implication s’est faite depuis plusieurs 
années en commençant par l’évènement 2002-2003. Avec le lockout 
vécu récemment par Gatineau, nous avons traversé pour une 



deuxième fois le traitement de l’employeur. Je suis devenu délégué 
et par la suite j’ai occupé le poste de Co-Président SST. Jusqu’à la 
venue de la pandémie ou nous avions à protéger non seulement les 
syndiqué(e)s mais toutes les personnes travaillent à l’intérieur ou 
sur la route. Aujourd’hui, par la bande, plusieurs d’entre nous 
travaillons de la maison. Ceci est du aussi par la négociation des 
gens en poste pour officialiser ce nouveau mode de vie. Lors de la 
dernière élection, mes collègues m’ont demandé de faire partie 
d’un renouveau et équilibré l’exécutif. Force est de constater que 
nous voyons encore ces mêmes personnes faire des promesses a 
certains et menace les règles simples d’un syndicat tel que le 
consensus et la libre expression. L’énoncé sur l’égalité est 
primordial pour moi faisant partie de la communauté LGBTQ+. J’ai 
développé aussi une expertise en matière de Santé/sécurité, 
invalidité (bureau md) ainsi qu’en assurances collectives.  

Il est vrai que nous n’avons pas tout gagné mais nous travaillons 
toujours pour le meilleur intérêt de tous. Je vous demande de 
soutenir ma candidature et de vous offrir une personne droite, 
intègre et qui milite pour des meilleures conditions de travail pour 
tous! Toujours au bureau pour échanger avec mes pairs, j’aime 
m’entourer des gens pour prendre la décision qui rejoint le plus de 
gens. Étant le représentant du bureaumd, j’ai à cœur vos situations 
et avec mon équipe, nous tentons d’offrir les ressources possibles. 

Plus que jamais, ensemble nous sommes le SEVL2815! Merci de 
soutenir ma candidature pour le poste de VP du sevl 2815! 

Solidarité! 


